



# 4e édition du MASCIC

**CALL FOR PAPERS**

Jeudi 5 décembre 2024

ESSCA Angers & Lyon simultanément

## Présentation

L'impact durable de la pandémie mondiale et le contexte géopolitique complexe continuent de remodeler notre monde. Ces changements ont profondément influencé les comportements, les processus d'innovation et les stratégies de gestion à travers le globe. Parmi les défis clés qui ont émergé figurent la réorganisation du travail et des structures de gestion, l'évolution des méthodes d'enseignement multimodales, et le besoin urgent de s'attaquer au réchauffement climatique, aux inégalités sociales, et aux tensions sociales croissantes, qui ont conduit à des phénomènes tels que la « Grande Démission ». En réponse, les organisations ont été contraintes de développer des stratégies innovantes pour repenser leurs relations avec les employés, les clients et les parties prenantes en général. Adapter les connaissances et les compétences pour relever ces défis continus est devenu essentiel.

Pour la 4<sup>e</sup> édition du MASCIC Workshop, nous invitons les universitaires et les praticiens à proposer leurs contributions sur les sujets liés à l'innovation ouverte et collaborative. Ces contributions doivent intégrer des théories, des outils, des stratégies et des insights de diverses disciplines de gestion, y compris la stratégie, l'entrepreneuriat, l'économie, la finance, le marketing, les ressources humaines, la gestion des opérations, les systèmes d'information et la communication. L'objectif est de concevoir des solutions adaptées aux contextes économiques et managériaux dynamiques façonnés par les réalités post-pandémiques et le climat géopolitique actuel. Nous encourageons particulièrement les soumissions offrant des contributions originales transcendant les frontières disciplinaires traditionnelles, fournissant des solutions innovantes et des perspectives pour naviguer dans ces temps incertains. Cette conférence offre une plateforme visant à contribuer à la conversation critique sur la gestion de l'innovation et de la créativité dans un environnement global en rapide évolution.

## Dates importantes pour la soumission

- > **Appel à communications** : 31 mars 2024
- > **Date limite de soumission** : 5 septembre 2024
- > **Notification d'acceptation** : 5 novembre 2024
- > **4e édition du séminaire MASCik** : jeudi 5 décembre 2024

## Règles de soumission

Les contributions théoriques et empiriques sont les bienvenues mais ne doivent pas avoir été publiées ou en cours de publication ailleurs. Les documents sont acceptés en anglais ou en français. Les fichiers sont demandés au format Word.

- **La première page** : titre, résumé court (200 mots maximum) et 5 mots-clés (anonyme)
- **La deuxième page** : le titre, le nom des auteurs/affiliations/adresses e-mail ; un résumé court (200 mots maximum) et 5 mots-clés.
- **Le long résumé doit contenir** : 5 pages maximum, Times New Roman 12, interligne 1,5 et marges de 2,5 à l'exclusion de la première et deuxième page, des références bibliographiques et des annexes, présentant la recherche en cours. Des questions peuvent être clairement formulées à la fin du document pour être discutées pendant la présentation.

Un certificat de participation sera délivré à la suite de l'événement, sur demande.

## Opportunités de publication et Prix du meilleur article

- > La meilleure contribution sera considérée pour un *fast track* dans une revue à comité de lecture (FNEGE).
- > Une sélection d'articles sera publiée dans *Sustainability* en partenariat avec MDPI.
- > **Prix du meilleur article** : Tous les articles acceptés seront considérés pour le prix du meilleur article. Une cérémonie de remise du prix du meilleur article sera organisée pour clôturer le Mascik.

# Comité scientifique

- > **Cristiano Antonelli**, Professeur des Universités, Université de Turin, Turin, Italie.
- > **Cécile Ayerbe**, Professeur des Universités, Université Côte d'Azur, Groupe de Recherche en Droit, Economie et Gestion (UMR 7321), France.
- > **Alessandra Colombelli**, Professeure Associée à *Politecnico di Torino*, Italie.
- > **Jean-François Lemoine**, Professeur des Universités, Université de Paris 1 Panthéon-Sorbonne et ESSCA School of Management, PRISM et ESSCA Research lab, France.
- > **Caroline Mothe**, Professeure, IAE Savoie Mont-Blanc, laboratoire IREGÉ, France.
- > **Guy Parmentier**, Maître de Conférences HDR, Université de Grenoble-Alpes, IAE, Laboratoire CERAG, France.
- > **Julien Pénin**, Professeur des Universités, Université de Strasbourg, Laboratoire BETA, France.
- > **Sophie Renault**, Professeure des Universités, Université d'Orléans, IAE, laboratoire VALLOREM, France.
- > **Valérie Revest**, Professeure des Universités, IAE School of management, Université de Lyon 3 Jean Moulin, Laboratoire MAGELLAN, France.
- > **Sébastien Soulez**, Professeur des Universités, UFR Temps et Territoire, Université de Lyon 2 Lumière, laboratoire COACTIS, France.
- > **Catherine Viot**, Professeure des Universités, IAE Bordeaux, France.

## COMITÉ ORGANISATIONNEL



Pour toutes questions au sujet de l'inscription au workshop, merci de contacter le comité d'organisation :

> **Naciba Haned-Chassagnon** et **Elodie Jouny-Rivier** à l'adresse suivante : [mascik@essca.fr](mailto:mascik@essca.fr)

> Pour toute question sur le lieu du workshop, merci de contacter **Angéline David** (Chargée d'animation de la recherche) à l'adresse suivante : [angelina.david@essca.fr](mailto:angelina.david@essca.fr)

**N'hésitez pas à visiter le site du MASCIC workshop à l'adresse suivante : [www.mascik.fr](http://www.mascik.fr)**



# 4th edition of the MASCIC Workshop

**CALL FOR PAPERS**

December 5th, 2024

ESSCA Angers & Lyon simultaneously

## Presentation

The enduring repercussions of the global pandemic, coupled with the intricate geopolitical landscape, persist in reshaping our world. These transformations have deeply affected behaviors, innovation mechanisms, and managerial strategies worldwide. Emerging key challenges encompass the restructuring of work and management frameworks, the progression of multimodal pedagogical methods, and the urgent necessity to confront global warming, societal disparities, and escalating social tensions. These issues have culminated in phenomena such as the “Great Resignation”. Consequently, organizations have been impelled to devise inventive strategies to reevaluate their relationships with employees, customers, and broader stakeholders. The adaptation of skills and competencies to address these persistent challenges has become indispensable.

For the 4th edition of the MASCIC workshop, we extend an invitation to scholars, practitioners, and thought leaders to send their papers that enter into the open and collaborative innovation fields. Submissions should amalgamate theories, tools, strategies, and insights from a range of management disciplines, including strategy, entrepreneurship, economics, finance, management, marketing, human resources, operations management, information, and communication. These contributions should discuss and analyse collaborative creativity and state-of-the-art innovation. The objective is to formulate solutions that are adaptable to the dynamic economic and managerial contexts melded by post-pandemic realities and the prevailing geopolitical climate. We particularly welcome submissions that provide original contributions that transcend traditional disciplinary boundaries, offering innovative solutions and perspectives for navigating these turbulent times. This conference serves as a platform for diverse voices to contribute to the crucial discourse on managing innovation and creativity in a rapidly evolving global environment.

## Important Submission Deadlines

- > **Call for papers:** March 31, 2024
- > **Deadline for submission:** September 5th , 2024
- > **Notification of acceptance:** November 5th, 2024
- > **4th edition of the MASCIC Workshop:** December 5, 2024

## Submission Rules

Theoretical and empirical contributions are welcome but should not be published elsewhere.

Documents are accepted in English or in French. File in Word format.

- **The first page:** title, short summary (200 words maximum) and 5 keywords (anonymous).
- **The second page:** the title, the name of the authors/affiliation(s)/e-mail address(es); a short summary (200 words maximum) and 5 keywords.
- **The long abstract:** 5 pages maximum, Times New Roman 12, 1.5 line spacing and 2.5 margins excluding the title page, the second page, bibliographic references, and appendices, presenting research in progress.  
Questions can be formulated clearly at the end of the document be discussed during the presentation.

A certificate of attendance will be delivered following the MASCIC Workshop, on demand.

## Publication Opportunities & Best Paper Award

- > The best contribution will be considered for a fast-track review process in a peer-reviewed Journal (FNEGE) (*in progress*).
- > A selection of articles will be published in Sustainability in Partnership with MDPI.
- > **Best Paper Award:** All accepted papers will be considered for the Best Paper Award.  
A Best Paper Award ceremony will be organized to close the workshop and reward the best paper.

## Scientific Committee

- > **Cristiano Antonelli**, Professor of Economics, University of Torino, Italy.
- > **Cécile Ayerbe**, Professor, Côte d'Azur University, Groupe de Recherche en Droit, Economie et Gestion (UMR 7321), France.
- > **Alessandra Colombelli**, Associate Professor at *Politecnico di Torino*, Italy.
- > **Jean-François Lemoine**, Professor, University of Paris 1 Panthéon-Sorbonne and ESSCA School of Management, PRISM and ESSCA Research lab, France.
- > **Caroline Mothe**, Professor, IAE Savoie Mont-Blanc, IREG laboratory, France.
- > **Guy Parmentier**, Professor, Grenoble-Alpes University, IAE, CERAG laboratory, France.
- > **Julien Pénin**, Professor, Strasbourg University, BETA laboratory, France.
- > **Sophie Renault**, Professor, Orléans University, IAE, VALLOREM laboratory, France.
- > **Valérie Revest**, Professor, IAE School of Management Lyon 3 Jean Moulin University, MAGELLAN laboratory, France.
- > **Sébastien Soulez**, Professor, UFR Temps et Territoire, Lyon 2 Lumière University, COACTIS laboratory, France.
- > **Catherine Viot**, Professor, IAE Bordeaux University, France.

## Organization Committee



*For any question about the workshop submission process, please contact the organizational committee:*

- > **Naciba Haned-Chassagnon** or **Elodie Jouny-Rivier** at the following email address: [mascik@essca.fr](mailto:mascik@essca.fr)
- > For any question about the workshop venue, please contact **Angéline David** (research animation officer) at the following email address: [angeline.david@essca.fr](mailto:angeline.david@essca.fr)

**N'hésitez pas à visiter le site du MASCiK workshop à l'adresse suivante : [www.mascik.fr](http://www.mascik.fr)**